

「奨学金」という名の貧困ビジネス

追い詰められる若者

強引な返済計画。多額の延滞金・財産差し押さえも

大學生の半数が利息でいる奨学金が貧困をもたらすとしています。また、返済計画に多額の滞金、財産の差し押さえが、若者たちを法が、若者たちをい込んでいます。

貴州志

3万円
235回払い

「毎月3万円。」「はい。払えますね」

牛糞中だけで3件の訴訟がありました。

機械式金算盤の差し押さえを止め、行がれの件の通り出す。個別の機械式登録(トト入り)した件で、27件です。

いきなり
る」

ない。回収率を上げる
が最優先のペナルティ
議。奨学金本来の目的
はかけ離れてしまった
といいます。

平成補助額は約3000万円による奨学金。そして約33万人が返済を滞納しているとあります。

低賃金・"サラ

返済期限の猶予制度であります。しかし延滞すれば、元金と延滞料とすべて支払わなければ用は制限されます。従つて利息を理由とする延滞料の猶予期間も最長でも1年です。

都内の土管

高学費・低賃金・『サラ金化』で「三重苦」

奨学金問題対策
全国会議事務局長

いわしげよしはる
岩重佳治弁護士

延滞が生じた人に返還期間が来ていない金額も含めて「繰上げ一括請求」までしています。機関の残高金は民間資金を大幅に導入することを拡大してきました。回り替えるときです。

「預けた力を奪うる方に」。真に学びと成長を支える制度へと根本から切り替えるときです。

制限できる不十分なもの
です。
返済期限の猶予制度も
あります。しかし延滞が
あれば、元金と延滞金を
すべて支払わなければ利
用は制限されます。経済
的困難を理由とする返還
猶予期間も最長でも10年
とあります。
日本では、この制度が実現する
ためには、まず学費の負担を減らす
ことが重要です。そのためには、
政府による奨学金制度の充実が
求められます。また、民間企業や
団体による奨学金制度の整備も
必要です。さらに、就職活動の際に
奨学金の持続性を考慮する方針の確立
が求められます。これらの方策を実現
することで、より多くの学生が高等教育
を受けられるようになります。

機械は、殺戮手段がある
る」と云ふますが、貸し
た今の若者たちには
「田舎者」論が根深く
められて います。

新自由主義のなかで育
った彼らの多くは、自分
の力ではなく、他の力
によってもならない理
由で構造的に生み出され
た「被虐者」です。異常
な高賃費、そして低賃金
・不安定雇用、金融ビジネス
ネスとなった競争社会に
心づけ「三重苦」と苦し
められています。

企業は、これによって大
きな収益をあげていま
す。「高い回収率」は、若
者たちが身を削る懸命に
払つてはじめてくるからで
す。したところを繰りかえ
ては、「この国に未来は
ありません。